

Medienmitteilung vom 3. Februar 2017

Hägendorf: Fussgängerin angefahren und schwer verletzt – (Zeugenaufruf)

Am Freitagmorgen ist in Hägendorf eine Fussgängerin von einem Auto angefahren worden. Sie musste mit schweren Verletzungen mit einem Rettungshelikopter in ein Spital geflogen werden. Zur Klärung des Unfallhergangs sucht die Polizei Zeugen.

Auf der Bachstrasse in Hägendorf kam es am Freitag, 3. Februar 2017, gegen 7.25 Uhr zu einem Verkehrsunfall zwischen einem Auto und einer Fussgängerin. Die Frau beabsichtigte auf Höhe der Dorfmetzgerei die Strasse zu überqueren. Gleichzeitig fuhr eine Automobilistin vom Kirchrain herkommend in Richtung Oltnerstrasse und erfasste die Frau frontal. Bei der Kollision verletzte sich die Fussgängerin schwer. Sie musste mit einem Helikopter der AAA Alpine Air Ambulance AG in ein Spital geflogen werden.

Zur Klärung des genauen Unfallhergangs sucht die Polizei Zeugen. Personen, die Angaben zum Unfall machen können sind gebeten, sich mit der Kantonspolizei in Egerkingen in Verbindung zu setzen (Telefon 062 387 70 51).



Für Rückfragen: Astrid Bucher, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
 Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)